

Karnevalsauftakt bei den Haselnüss

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Der erste Linsengerichter Carneval Verein „Die Haselnüss“ startet am Samstag, 11. November, im Altenhaßlauer Bürgersaal in die Kampagne 2018. Der Abend beginnt mit einem gemeinsamen Essen um 19.11 Uhr. Danach wird ab 20.11 Uhr ein kleines Programm Gäste und Mitglieder auf das Motto „Weltraum“ einstimmen. Alt und Jung können ihr Talent zeigen und der Vorstand nimmt einige Ehrungen für engagierte Mitglieder vor. Das Programm wird von der Hauskapelle „Echo Four“ begleitet, die anschließend auch noch zum Tanz aufspielt. Zur Essensbestellung und Teilnahme bittet der Vorstand um eine verbindliche Anmeldung bis Montag, 6. November, bei Daniel Otto unter Telefon 06051/74307 oder bei Markus Mann unter Telefon 06051/617477. Auch eine Anmeldung per E-Mail an vorstand@haselnuess.de ist möglich. Für Mitglieder ist das Essen gratis, Nichtmitglieder zahlen 5 Euro.